
令和６年度 河内長野市立川上小学校 第３回学校運営協議会 記録 
 

日時…令和６年１０月２４日（木） １６：００～１７：００ 
 
 
１．副会長あいさつ 
 
・ここ最近は１年の 3分の１が夏と言われている。その夏が終わり、運動会も終 
わり、先生方お疲れ様でした。 

・明日、川上ラリーです。体に気をつけて子どもたちのため力を発揮してください。 
 
２．学校の様子 
 
【運動会について】 
前日の雨の影響もなく、予定通り実施できた。来賓としてご覧になっていただき、

ありがとうございました。 
 

【川上ラリーについて】 
明日、実施となります。天気も悪くなさそう。安全に配慮して、思い出に残る行事 
にしたい。 
 
【全国学力・学習状況調査等の結果・分析について】 
４月に実施 （５年生がすくすくウオッチ・６年生は学調＋すくすくウオッチ） 
国語 故事成語・ことわざに弱い 
      課題…文章で記述すること（文中の言葉を使って自分で表現すること） 

今年度、書くことに力を入れて取り組んでいる。 
算数 長方形の面積を求めるなど公式に当てはめる問題はよくできている。 
   課題…公式を使って発展的に記述する・情報の取捨選択・まとめる） 
理科 沸騰、検流計、ふりこなど、授業で実験を行った問題はよくできていた。 
   実験のない単元も、できるだけ実体験を取り入れたり、ICTを活用したりして

イメージしやすいようにする。 
《２学期から》 
 記述問題は、ここ数年の課題である。朝の時間にことわざや故事成語の暗唱に取り
組む。NHK番組でも、ことわざの歌があるので活用したい。 
 
３．川上プロジェクト 
 
①お月見プロジェクトの振り返り 
 ・お月見クイズ、先生方の応募ありがとうございました。 
 ・今年度は３学年ずつの計２時間で行ったが、スムーズに進行した。 
 ・抹茶は先にペットボトルで作っておいたので、試飲もスムーズだった。 
 ・中庭を空けていたので、移動の際もぶつからず、スムーズに移動できた。 
 ・クイズは低学年用と高学年用それぞれ７問したので、少し時間をオーバーした。 
 ・３学年同時だと、お点前→試飲の順でない学年が出てしまう。来年はどうするか、
また考えたい。 

②今後の川上プロジェクトについて 
 ・お正月（葉牡丹の準備お願いします）、ケンパ、凧揚げ、豆まき、ひな祭り等 
  いろいろありますが、よろしくお願いします。 



 
４．実行委員会 
 
◆子どもの学び部（学力） 
 
・「話をきく」ことが苦手な子が多いので、「聞き上手になる」ことが大事。会話のキ
ャッチボールが上手になる集団作りを目指す。 

・書く力を育てるためには、読む力（読解力）が土台となる。正しく読み取るトレー
ニングとして〇✕ゲームや言葉集めなど簡単なところから取り組んでいきたい。 

 
◆子どもの元気部(健康・体力) 
 
・ケンパ…１２月上旬に実施予定。１２月６日もしくは１０日の昼休みはどうか。 
・投てき力向上に向けて、目標設定をする。それにより子どもの意欲が増す。 
 例）ドッチボール大会を開く→投げる力をつけるために？→練習する 
 長い目でみて、力をつける。また、地域の人を呼び込み、投げるコツをレクチャー
してもらうなどの方法もある。 

               
◆子ども安心部(環境) 
 
・雑草が多いのでシルバーの除草作業で遊具周りや中庭もしてもらえないのか？ 
・畑作りは、計画を立てて行いたい。 
 
 
５．その他情報交換 
 
・なし 
 
 
６．校長あいさつ 
 
〇運動会のお礼  〇川上ラリーについて 〇２学期後半に向けて 
 
 
７．次回開催 
 
 １２月１０日（火）１８：００～ ふれあいルームにて 


